

【河川教育】8

石狩川振興財団では関係機関・市民団体等の支援として石狩川の水害や治水の歴史、水利用、流域の風土、水文化、防災、河川環境及び川の安全利用などをテーマに学習活動を実践しています。

実践拠点「砂川オアシスパーク・砂川遊水地管理棟」



平成27年2月8日（日）

『ワカサギ釣り体験学習会』

【活動の概要】

前日の砂川市教育委員会に引き続き、ワカサギ釣りが砂川遊水地で開催されました。

参加してくれた子供達は遠く長沼町からバスで2時間ほどかけて来てくれました。

残念ながら、少々風が強くワカサギの微妙なあたりはわかりにくく、釣果はイマイチでしたが、氷の穴開けに興じる子供達もいて、賑やかな声が寒さを吹き飛ばしていました。

【主 催】

一般財団法人石狩川振興財団、長沼町教育委員会

【参加人数】

児童26名、父兄23名、スタッフ7名

【日 時】

平成27年2月8日（日）9:30～12:00

【場 所】

砂川オアシスパーク、砂川遊水地管理棟

【内 容】

9:30 参加者受付（管理棟1階フロアー）

9:45 開会式（管理棟2階会議室）

主催者あいさつ

注意事項伝達

砂川遊水地のはたらき

ワカサギの生態と釣り方の説明

10:00 ワカサギ釣り体験

11:40 アンケート、閉会式、主催挨拶

12:00 終了

【アンケート結果】

つりざおのひもをまくところが楽しかったです

ワカサギはつれなかったけど、みんなとやれてうれしかった！

ワカサギは群れで行動することがわかった

人生初の体験でした

親子で一緒に楽しめてよかった



釣り方のレクチャーを受けます



ワカサギはどのくらいの深さにいるのかな？



なかなか釣れないな・・・



餌付けも自分たちでします



力を合わせて穴あけ



初めてワカサギを触ったよ